

62. 28 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Signale que les représentants de la Belgique et des Pays-Bas jugent cette proposition acceptable..... 60

63. 8 juin *Le secrétaire particulier du Roi au Gouverneur général*. Demande si l'approbation du Roi doit être demandée par l'entremise du Gouverneur général ou du secrétaire aux Dominions..... 61

64. 10 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande de considérer la requête au Roi comme antidatée..... 61

65. 1^{er} déc. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire du Gouverneur général*. Demande l'accord en vue de la nomination d'un ministre en Belgique et aux Pays-Bas..... 61

66. 3 déc. *Le secrétaire du Gouverneur général au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Accepte la nomination de Jean Désy comme éventuel ministre..... 62

67. 5 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande l'assentiment du Roi à la nomination de Jean Désy..... 62

68. 31 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Désire hâter les démarches en vue d'obtenir l'agrément de la Belgique et des Pays-Bas..... 62

1939

69. 2 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale que les agréments ont été obtenus..... 63

70. 3 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Désire qu'on prie le Roi d'émettre les lettres de créance..... 63

71. 14 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires en France*. Est d'avis de reporter l'accréditation au Luxembourg après la présentation des lettres à la Belgique..... 63

72. 4 mars *Mémoire*. Porte sur l'échange possible de hauts commissaires avec l'Irlande; signale que cela pourrait y favoriser la nomination d'un haut commissaire britannique..... 64

62. May 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Notes Belgian and Netherlands representatives in Canada have indicated Canadian proposal acceptable..... 60

63. June 8 *Private Secretary to the King to Governor General*. Inquires if the King's approval to be sought through Governor General or Dominions Secretary 61

64. June 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Asks that request for the King's approval be considered pre-dated..... 61

65. Dec. 1 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary to Governor General*. Requests agreement to proposed Minister to Belgium and Netherlands..... 61

66. Dec. 3 *Secretary to Governor General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Agrees to Jean Désy as proposed Minister..... 62

67. Dec. 5 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Desires M. Désy's name be submitted for the King's approval..... 62

68. Dec. 31 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Hopes action to obtain agréments of Netherlands and Belgian governments can be expedited..... 62

1939

69. Jan. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports agréments obtained..... 63

70. Jan. 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests that the King be asked to issue Letters of Credence for M. Désy..... 63

71. Jan. 14 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in France*. States accreditation to Luxembourg could be considered after M. Désy presents credentials to Belgium..... 63

72. Mar. 4 *Memorandum*. Concerns possible exchange of High Commissioners with Ireland; notes this may assist in appointment of British High Commissioner there.. 64